

- 3. Subsequent connection to the Faulkner Municipal Drain, Hewitt Branch**
**Raccordement ultérieur du drain municipal Faulkner au drain secondaire
Hewitt**

Committee recommendation(s)

That Council approve the engineer's report prepared by Robinson Consultants Inc., entitled Engineer's Report S. 65 – Subsequent Connection to the Faulkner Municipal Drain Hewitt Branch and give consideration to this report in accordance with Section 65(5) of the Drainage Act of Ontario.

Recommandation(s) du comité

Que le Comité de l'agriculture et des affaires rurales recommande au Conseil d'approuver le rapport de l'ingénieur préparé par Robinson Consultants Inc., intitulé Rapport de l'ingénieur conformément à l'article 65 – Raccordement ultérieur au drain secondaire Hewitt du drain municipal Faulkner, et d'examiner ce rapport conformément au paragraphe 65(5) de la Loi sur le drainage de l'Ontario.

Documentation/Documentation

Report from the Director, Water Linear and Customer Services, Infrastructure and Water Services, dated October 3, 2023 (ACS2023-IWS-WL-0004)

Rapport de la Directrice, Services linéaires d'eau et à la clientèle, Services d'infrastructure et d'eau, daté le 3 octobre 2023 (ACS2023-IWS-WL-0004)